

Ressort: Lokales

Tote Frau aus dem Main gezogen

Aschaffenburg, 25.05.2013, 16:49 Uhr

GDN - Im bayrischen Aschaffenburg ist am Samstagmittag ein weiblicher Leichnam aus dem Main geborgen worden. Ob es sich bei der Frau um die 22-Jährige handelt, die seit einem Bootsunfall am Pfingstsonntag vermisst wird, steht derzeit noch nicht abschließend fest, teilte die Polizei mit.

Über die Todesursache und die Identität des Leichnams soll eine Obduktion Anfang der Woche letzte Aufschlüsse geben. Gegen 13.15 Uhr hatte sich ein Spaziergänger bei der Einsatzzentrale des Polizeipräsidiums Unterfranken gemeldet, der auf einen ungefähr in der Mainmitte zwischen Mainaschaff und Stockstadt treibenden menschlichen Körper aufmerksam geworden war. Die Aschaffener Wasserschutzpolizei machte sich daraufhin sofort auf den Weg dorthin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14514/tote-frau-aus-dem-main-gezogen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com